

---

FDP Bad Vilbel

## **LUPP NETZBAU : DER STANDORT BAD VILBEL DORTELWEIL IST SEHR GUT**

20.02.2026

---

FDP im Gespräch mit Unternehmen vor Ort

Der heimische FDP Vorsitzende Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn hat sich mit dem Geschäftsführer der Lupp Netzbau Christian Balke in der Firmenzentrale in Bad Vilbel Dortelweil getroffen und über die Themen der Herausforderungen eines sehr spezialisierten Tiefbauunternehmens im Rhein Gebiet ausgetauscht. Balke zeigte sich über die Auftragslage zufrieden, gerade die zahlreichen Stadtwerke, aber auch private Netzbauer schätzten sehr das fachliche Know How und die Spezialfahrzeuge des Bauunternehmens, das sich vollständig auf den Netzbau konzentriert habe. „Lupp Netzbau hat speziell ausgebildete fachlich erfahrene Mitarbeiter, wir verstehen das sehr besondere Handwerk sehr gut,“ so die Beschreibung des Geschäftsführers gegenüber dem Liberalen.

„Die Entscheidung, den Sitz von Kalbach nach Dortelweil zu verlegen, haben wir wirklich nicht bereut, der Standort ist optimal mit dem Rhein Main Gebiet vernetzt und unsere Bautrupps kommen schnell überall hin,“ ergänzte Balke. Kam man mit ca. 70 Mitarbeitern, habe sich die Mannschaft nunmehr verdoppelt.

Mit Freude habe der FDP Politiker zur Kenntnis genommen, das Lupp Netzbau eng mit dem StudiumPlus der THM in Wetzlar zusammenarbeitet. Diese Kombination aus Praxis und Theorie sei gerade für ein spezialisiertes Unternehmen sehr wichtig, auch der Ingenieur müsse selbst erfahren haben, wie es auf der Baustelle konkret zugehe. Zusätzlich verlege Lupp Schülerpraktika.

Balke plant auch hier eine stärkere Zusammenarbeit mit der ESRM.

„Eine Zusammenarbeit von heimischen Unternehmen und heimischen

Bildungseinrichtungen ist eine Win-Win-Situation für alle Beteiligte," formulierte Hahn in dem Gespräch mit Balke.